



## Cuba e Irán apuestan por ampliar sus vínculos de cooperación (+Audio)



*En el contexto de la inauguración de la 40 Edición de la Feria Internacional de La Habana, FIHAV 2024, el Presidente de la República de Cuba se reunió con el Ministro de Comunicación y Tecnología de la Información de la República Islámica de Irán, quien encabeza la delegación de su país que participa en el evento*

**Yaima Puig Meneses, 4 de Noviembre de 2024**

En el contexto de la inauguración de la 40 Edición de la Feria Internacional de La Habana, FIHAV 2024, el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, se reunió con el doctor Seyed Sattar Hashemi, ministro de Comunicación y Tecnología de la Información de la República Islámica de Irán, quien llegó a Cuba al frente de la delegación de su país que participa en el evento.

Tras el afectuoso saludo, el Jefe de Estado comentó a su interlocutor que minutos antes había visitado el stand iraní organizado en el recinto ferial ExpoCuba, el cual consideró "está muy bien representado por un grupo de importantes empresarios iraníes, en los cuales observé mucha disposición para trabajar de conjunto con Cuba".

Durante el diálogo Díaz-Canel recordó su visita a Irán el pasado año, ocasión en la que sostuvo un encuentro con empresarios a los cuales había pedido "que visitaran nuestra Feria y tuvieran una importante representación en los stands, lo cual se ha cumplido con su visita y la delegación de empresarios iraníes que ha llegado".

"Nosotros tenemos mucho interés en desarrollar negocios conjuntos de mutuo beneficio, que haya presencia de las empresas iraníes con sus productos en el mercado interno cubano", comentó el mandatario.

Acerca de los productos iraníes que pudo apreciar durante su recorrido, el dignatario consideró que tienen "muy buena calidad" y manifestó la disposición de "desarrollar de conjunto producciones de

mercancías, tomando en cuenta que nosotros tenemos un grupo de capacidades instaladas que no se están utilizando", así como la cooperación que se puede establecer a partir del desarrollo en ciencia e innovación, en particular en la industria biotecnológica y biofarmacéutica.



*Foto: Estudios Revolución*

De igual forma, significó las potencialidades de intercambio que existen "en materia de telecomunicaciones, otro ámbito en el que tenemos muchas posibilidades para trabajar de conjunto".

En sus palabras manifestó igualmente el agradecimiento "por su presencia junto al empresariado iraní en Cuba, que nos visiten en un momento como este, en el que nuestro país vive una difícil circunstancia, es también un apoyo iraní".

También queremos agradecer, dijo, el "respaldo que ustedes históricamente nos han dado en la lucha contra el bloqueo, que se patentizó ahora con el voto de Irán a favor de la Resolución de Cuba presentada en la Asamblea General de las Naciones Unidas".

Muchísimas gracias a usted por el tiempo que nos ha dedicado, señaló el Ministro de Comunicación y Tecnología de la Información iraní, quien aseguró a Díaz-Canel ser "portador de un cálido saludo de Masoud Pezeshkian, Presidente de la República Islámica de Irán, para usted y para todo el pueblo de Cuba".

Al referirse a su estancia en nuestro país y los encuentros sostenidos con "los hermanos cubanos", afirmó haberse sentido como "en nuestra propia casa, hablando con nuestros propios hermanos".

**Presidencia y Gobierno de la República de Cuba**

**2026 © Palacio de La Revolución**